

Einwohnerstatistik zum 30. Juni 1998
(veröffentlicht im Amtsblatt vom 23. Juli 1998)

Einwohner insgesamt:	12.907	
davon männlich	6.275	(48,61 %)
davon weiblich	6.632	(51,38 %)
davon mit Hauptwohnsitz:	12.427	
davon männlich	6.006	(48,33 %)
davon weiblich	6.421	(51,67 %)

Staatsangehörigkeit:		
Deutschland	11.907	(92,25 %)
Europa	858	(6,64 %)
davon Türkei	481	(3,72 %)

Weitere Einwohner haben eine andere, keine oder eine ungeklärte Staatsangehörigkeit.

Religionszugehörigkeit:		
evangelisch	5.658	(43,83 %)
katholisch	4.106	(31,81 %)

Weitere Einwohner gehören einer anderen bzw. keiner Religion an.

Familienstand:		
ledig	4.455	(34,51 %)
verheiratet	6.849	(53,06 %)
getrennt lebend	128	(0,99 %)
geschieden	570	(4,41 %)
verwitwet	905	(7,01 %)

Einzelne Altersgruppen:		
bis 9 Jahre	1.225	(9,94 %)
10 - 19 Jahre	1.351	(10,46 %)
20 - 29 Jahre	1.391	(10,77 %)
30 - 39 Jahre	2.286	(17,71 %)
40 - 49 Jahre	1.948	(15,09 %)
50 - 59 Jahre	1.791	(13,87 %)
60 - 69 Jahre	1.528	(11,83 %)
70 - 79 Jahre	969	(7,5 %)
80 - 89 Jahre	358	(2,77 %)
90 - 99 Jahre	60	(0,46 %)
(davon 14 männlich und 46 weiblich)		
ab 100 Jahre	0	(0,0 %)

In der Altersstruktur am stärksten vertreten:		
Männer: 30- 39 Jahre	1.153	(8,93 %)
Frauen: 30- 39 Jahre	1.133	(8,77 %)

Einzuschulende Kinder in den nächsten 6 Jahren:
677, davon 353 Buben und 324 Mädchen.